

# Sí hay T-MEC

¿Y esto qué es?

Seguro escuchaste en las noticias o a los adultos hablar de que siempre sí habrá T-MEC, es decir que México, Estados Unidos y Canadá firmaron un nuevo acuerdo comercial.

Espera, no es tan complejo y sí te ayuda a ser todo un experto.

México tiene 10 acuerdos comerciales con diferentes países. Sirven para ofrecer a los mexicanos más cosas y a mejores precios.

Estos acuerdos comerciales tienen nombres, para reconocer con que países son.

Y que las empresas de los tres países puedan trabajar en las mismas condiciones.

Imagina que las reglas de juego que establecían tus padres de niños, fueran las mimas que tú y tus amigos van a seguir.

El más famoso se llama TLCAN, es un acuerdo comercial que se firmó entre México, Canadá y Estados Unidos, en 1994. Es precisamente este acuerdo comercial el que se renovó y ahora se llama TMEC.

Los acuerdos comerciales como el TMEC sirven para que haya reglas de juego, es decir, que los tres países sepan cómo sus empresas van a vender y comprar cosas que hay en estos tres países.

Muchos de estos acuerdos, seguro funcionan, pero otros ya no. Ahora tus juegos y actividades son diferentes, hay más tecnología, diferentes juguetes, y tal vez más niños, o incluso de otros países. Así que deberán agregar más reglas al juego. Algo así, hicieron México, Estados Unidos y Canadá.

